



CDMX A 3 marzo 2024

EL MENSAJE DE HOY

Dios de vida abundante (Dt. 5:17)

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

📢 **SEMANA SANTA.** Primero Dios tendremos nuestros cultos de lunes a jueves a las 19:00hrs. y el viernes a las 17:00 hrs. Serán cultos evangelísticos, por lo que será importante traigan invitados.

📢 **SOCIEDAD FEMENIL LOIDA.** Hermanas comenzamos los ensayos para nuestra participación en el culto de resurrección si deseas participar acércate a la hermana Magda Millán o en la oficina pastoral para mayores informes.

📢 **CULTO DE RESURRECCIÓN.** El domingo 31 de marzo llevaremos a cabo nuestro culto de resurrección, la cita es a las 6:00am. Los esperamos.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 4 mar.	Ef. 2 Ez. 6-7 Is. 40
Ma. 5 mar.	Ef. 3 Ez. 8-9 Is. 41
Mi. 6 mar.	Ef. 4:1-16 Ez. 10-11 Is. 42
Ju. 7 mar.	Ef. 4:17-32 Ez. 12-13 Is. 43
Vi. 8 mar.	Ef. 5:1-20 Ez. 14-15 Is. 44
Sá. 9 mar.	Ef. 5:21-33 Ez. 16 Is. 45
Do. 10 mar.	Ef. 6 Ez. 17 Is. 46

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

1. El Dios de vida no de muerte. "No matarás" El verbo hebreo "matar" מָצַח /ratsákj/ destruir, despedazar específicamente indica asesinar a una persona, quizá esta definición no dice mucho, pero en la historia del ser humano encontramos que asesinar siempre apuntará a una acción cobarde, que es contraria a lo que se espera, que es una acción artera y maquiavélica, ventajosa y pensada, por otro lado, el Señor nos ha dado un espíritu de amor y dominio propio y no de cobardía, **2 Tim 1:7**, y donde esta Dios hay vida y donde hay vida debe haber amor. El Dios de vida es el Padre que da la vida, es el Hijo en quien está la vida, y es el Espíritu que da vida nueva, el Dios de vida no es artero o maquiavélico como para solo dejar a su creación a su propia suerte y que vivan en constante peleas hasta llegar a matarse unos a otros, Dios simplemente no es contrario o lo que Él es y ha revelado de sí mismo, **2 Tim 2:13**.

2. El Dios que aborrece lo que mata. "No matarás" Hay dos ejemplos muy claros de que matar es una acción cobarde y artera y que va totalmente en contra de lo que Dios ha establecido sobre la vida. El primero está en **Génesis 4:1-8**, cuando Caín se levanta de manera cobarde sobre su hermano y lo golpea con la intención de matarlo, הָרַג /jarág/ significa golpear a alguien con la

intención de destruirlo, de terminar con su vida. Caín le pide a su hermano que salgan, con lo cual entendemos que ya lo tenía planeado; no es que le haya reclamado frente a frente o le haya dado oportunidad de defenderse, no, solo lo atacó y terminó la vida de Abel. Caín fue maquiavélico, alevoso y cobarde, no actuó como se esperaba de él, siendo el primer hijo, el primogénito, no entendió lo especial que era lo primero, sí justo por eso Dios no encontró con agrado su ofrenda, Gén 4:3-4; haciéndole ver que lo primogénito tiene un valor importante y único, y el cómo primogénito de Adán y Eva nunca lo vio. Mejor fue solucionar su problema con una acción cobarde que terminará con la vida de su hermano.

El segundo caso está en el rey David, **2 Sam 11:1-15**, la palabra hebrea מוּת /mut/ **2 Sam 11:15**, puede significar: hacer morir, es decir, poner de manera más que intencionalmente a alguien en una posición donde su muerte es muy posible. Y ahí es donde David puso a Urías, un muy fiel soldado de su ejército, para cubrir su pecado. Una vez más vemos una acción cobarde, maquiavélica, artera, y que viene de alguien en quien no se espera que actúe de esa manera. El rey ha sido puesto por Dios para que cuide de su pueblo, justo como Dios lo ha hecho con el suyo. Pero David no dudó en matar. Tal vez no directamente como Caín, pero lo ha hecho con una horrorosa y gran traición. Ambas acciones son en contra del Dios de vida, buscan la destrucción y buscan el beneficio propio, pero existe algo muy curioso

en ambos casos, tanto Caín como David creen en la injusticia; en la falta de bien común, y lo muestran al ser confrontados por Dios ante sus acciones.

Génesis 4:9-14, Caín se queja de manera amarga porque en su castigo lo pueden matar, נָקָה /naká/, entonces significa que él entiende perfectamente de la gravedad de tomar la vida de alguien más. No quiere que le hagan a él, lo que él ha hecho. **2 Samuel 12:1-5**. David se enfurece tanto al escuchar el triste relato de Natán, que se atreve a sentenciar al causante de tanto dolor e injusticia, **2 Sam 12:5**, מָוֶת /mávet/; muerte o el lugar donde habitan los que experimentan la muerte, ruina, **Job 28:22**. No soporta que alguien más le haga a otro, lo que él mismo le ha hecho a Urías. Pareciera que es cierto cuando nos dicen que no soportamos la competencia, ni siquiera para nuestro pecado.

3. El Dios que muestra su poder con la vida. “No matarás” Para un Dios que da vida, que representa la vida y donde está la vida; los que van en contra de ello se encuentran en una situación muy pobre delante de Él. Son aborrecidos totalmente y lo único que les resta es arrepentirse e ir a los pies del Hijo en quien está la vida. Judas puede ser otro ejemplo de cobardía y de alevosía para que una vida fuera tomada. No se digan los fariseos y judíos que quería prender y matar a Jesús por sanar en el día de reposo, lo que llama la atención es que querían matar al Señor

por violar la ley de Moisés, sin embargo, querían hacer valer la ley al romperla también. **Jn 7:19**.

El impulso por tomar la vida del otro es un mal grande en la vida del ser humano, y por ello Dios ha manifestado que su poder es aún más grande que cualquier mal humano, y lo hizo cuando nuestro Señor y Salvador fue llevado a la muerte, y fue llevado también bajo una perpetrada y cobarde traición, ante un acto injusto, amañado por quienes debían de ser autoridad y justicia, pero decidieron matar para beneficio propio. Se levantaron contra el Señor como lo hizo Caín ante Abel y planearon la muerte del Hijo de Dios como David la de Urías. ¿Cuántas veces no nos hemos levantado con un chisme, con una calumnia, con abandono, con indiferencia, con venganza ante un prójimo o cuántas otras ocasiones hemos maquiavélicamente fraguado o calculado el mal para alguien más? Y nos hemos puesto a pensar; ¿Cuánto matan nuestras palabras, acciones o pensamientos?

Pero solo Dios puede manifestar vida cuando los ojos del hombre ven la muerte. Cuando creemos que la vida ha llegado a su fin Dios muestra que su poder está sobre todo y con la peor de las muertes trae lo mejor a los necios pecadores, incapaces de ver la vida abundante enfrente de ellos, **Jn 10:10-11**. Amén.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas
Marzo 03, 2024



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify